## Vier Frauen sind seit 60 Jahren mit dabei

LEUTERSHAUSEN. Die Mitglieder des Sing- und Volkstanzkreises (SVK) Leutershausen müssen auch am Ende des Jahres 2017 noch bei guter Kondition sein, denn beim traditionellen Familientag des Vereins im Bürgersaal des Rathauses waren allein zehn Punkte des umfangreichen Programms mit verschieden Tänzen ausgefüllt. Zum Gelingen des Nachmittags trugen Geschichten über Weihnachten, Mundart, Musik und Gedichte von Marietta Gustke, Jürgen Gustke, Margarete Bickel, Peter Bickel und Gemeinderat Tobias Rell bei.

Karin Horst stimmte mit ihrem Gedicht auf Weihnachten ein, Gert Wesemeyer spielte am Klavier und Akkordeon bekannte Weihnachtslieder zum Mitsingen. Bürgermeister-Stellvertreter Fritz Bletzer stellte in seinem Grußwort klar: "Wir alle wissen, was der SVK in der Gemeinde leistet. Er ist unverzichtbar!"

Vorsitzender Jürgen Gustke sprach von einer Weihnachtszeit, die doch etwas anders als die normale Zeit sei. Der Vereinschef ging



Ehrungen für treue Mitgliedschaft standen im Mittelpunkt des SVK-Familientags.

BILD: PHILIPP REIMER

auf das fast abgelaufene Jahr 2017 ein und setzte hinzu: "Dies war ein sehr lebhaftes für uns." Gerade der 60. Geburtstag des Vereins habe ihn das ganze Jahr über begleitet. Am 23. Mai 1957 gründete Lehrer Theo Wild in Leutershausen den Singund Volkstanzkreis, zunächst mit nur einigen Mädchen aus seiner damaligen Abschlussklasse der Martin-Stöhr-Schule. Ein Jahr später folgten die ersten Jungs – und so begann die jetzt 60-jährige Geschichte des Sing- und Volkstanzkreises Leutershausen.

"Unseren 60. Geburtstag haben wir nicht vergessen, wollten ihn auch feiern, doch durch viele Ereignisse im Laufe des Jahres wurde er dann einfach in unser Jahresprogramm mit eingebunden", sagte Gustke. Es habe Besuche im Ausland und Treffen in Deutschland gegeben, in Heddesheim habe der SVK die 1200-Jahr-Feier mitgestaltet, es sei ein Besuch bei den Freunden in Munster an Pfingsten gefolgt. "Der

Geburtstags-Höhepunkt aber war für uns und den Freunden aus Munster und Schriesheim die Reise nach Prag im Sommer dieses Jahres", sagte Gustke, der regelrecht ins Schwärmen geriet. Veranstaltungen wie der Sommertagszug, das Maibaumstellen, die Storchekerwe und das Erntedankfest nehmen beim SVK einen großen Stellenwert ein.

Traditionell stehen beim SVK auch Ehrungen im Mittelpunkt der Feier. So wurden folgende passive und aktive Mitglieder geehrt: Aktiv 20 Jahre: Manuela Bickel, Monika Wolf, Johanna Wolf. Passiv 25 Jahre, Vereinsnadel Silber: Sabine Bock, Margit Brand, Walter Brand und Reinhold Ost, Reinhold. Passiv, 30 Jahre: Fritz Bletzer, Wolfgang Pfisterer, Ralf Schuhmann, Rosemarie Schuhmann, Sandra Stark, Karlheinz Tosch. Passiv, 40 Jahre: Ilse Schwartz. Passiv, 50 Jahre, Vereinsnadel Gold: Christel Bickel. Gründungsmitglieder und aktiv/passiv 60 Jahre: Ehrenmitglied: Lieselotte Glatz, Rosemarie Johe, Hilde Stöhr, und Anneliese Weber.